

XPRESS

Kodim 0824/Jember Bersama Dinas Sosial di HUT TNI Ke 77, Bakti Sosial Bantu Keluarga Korban Tragedi Stadion Suporter Aremania

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Oct 5, 2022 - 13:33



JEMBER - Masih dalam rangkaian HUT TNI Ke 77 Tahun 2022 di Kabupaten Jember, diwakili Pasi Intel Kapten Inf M Hari Yuwono, Kodim 0824/Jember melakukan Bakti Sosial bersama Kepala Dinas Sosial Mewakili Bupati Jember A Helmi menyerahkan bantuan, kepada keluarga korban tragedi Suporter

Aremania Stadion Kanjuruhan Malang.



Usai upacara HUT TNI Ke 77 langsung menuju rumah korban yang merupakan fanatisme kesebelasan Arema dari Kabupaten Jember, 2 korban yang mendapatkan bantuan dari Bupati dan Dandim 0824/Jember tersebut ada Faiqotul Hikmah 22 tahun alamat RT.02 RW.03 Lingkungan Gladak Pakem Kelurahan Kranjiingan Kecamatan Summersari Kabupaten Jember.

Sedangkan korban meninggal satunya adalah Noval Putra Aulia yang berboncengan bersama Faiqotul Hikmah melihat pertandingan kesebelasan kesayangannya Arema versuse Persebaya.



Kedatangan Pasi Intel bersama Kadinsos Kabupaten Jember disambut keluarga almarhumah Faiqotul Hikmah di Gladak Pakem, demikian halnya di Lingkungan Lamparan, dan bantuan masing-masing diterima ibunda Faiqotul Hikmah, sedangkan di rumah almarhum Noval Putra Aulia diterima kakak kandungnya atas nama Afandi.

Kedua keluarga duka dengan linangan air mata menyampaikan terima kasih kepada Bupati Jember atas bantuannya, demikian halnya kepada Dandim 0824/Jember.

Sementara itu kepada awak media Kadinsos Kabupaten Jember A Helmi dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa Bupati Jember ikut berbela Sungkawa atas wafatnya Faiqotul Hikmah dan Noval Putra Aulia, saat menyaksikan pertandingan Sepak Bola antara Arema Malang Versus Persebaya yang berkesudahan dengan score 2-3, dan ditutup dengan kerusuhan yang menelan ratusan korban termasuk anak berdua dari Jember ini.

Bupati tidak dapat hadir sendiri sehingga diwakilkan kepada saya, demikian halnya Dandim 0824/Jember yang juga tidak dapat hadir diwakilkan kepada Pasi Intel Kapten M Hari Yuwono. Jadipada intinya pemerintah daerah dan Kodim 0824/Jember turut berbela Sungkawa mendalam, semoga keluarga diberikan ketabahan.

Saat ditanyakan bantuan lainnya, Kadinsos Kabupaten Jember menyampaikan bahwa kita akan menjebatani beberapa urusan menyangkut santunan dari pihak-pihak termasuk dari Dinas Sosial Provinsi dan dari Presiden RI, yabgbmasih dalam proses. Jelas Kadinsos Kabupaten Jember.



Sementara itu Dandim 0824/Jember yang berhasil kami konfirmasi menyampaikan, bahwa ini wujud kepedulian kita TNI, meskipun saat ini kita sedang merayakan HUT TNI Ke 77, namun kita dalam suasana duka dengan jatuhnya korban seratus lebih Suporter Sepak Bola di Stadion Kanjuruhan Malang, termasuk 2 warga kita ini.

Sekali lagi kami keluarga besar Kodim 0824/Jember ikut berbela Sungkawa atas wafatnya almarhum Noval Putra Aulia dan Almarhumah Faiqotul Hikmah. Ujar Dandim 0824/Jember yang sedang tidak enak badan tersebut. (Siswandi)